

## **La technique de stéréotaxie extracrânienne se développe au CHU Sud Réunion**

---

***L'équipe du service de radiothérapie du CHU Sud Réunion est heureuse de vous annoncer la mise en place de la technique de stéréotaxie extracrânienne dans l'établissement.***

Dans le cadre d'un audit de la démarche qualité de l'Autorité de Sûreté Nucléaire (ASN), le Professeur Gilles Créhange, expert national de Dijon sera présent demain dans le service de radiothérapie au CHU Sud Réunion.

Nous avons le plaisir de vous convier à la présentation de la technique de stéréotaxie extracrânienne, nouvellement proposée au CHU,

**le jeudi 06 avril 2017 de 15h à 16h,  
dans le service de radiothérapie  
au CHU Sud Réunion.**

A cette occasion un échange sera organisé avec le Professeur Gilles Créhange, le Docteur Coraline Bednarek radiothérapeute, et le Docteur Perrine Bertrand radiophysicienne, toutes deux responsables de ce projet sur l'avenir de la technique et les enjeux pour le service de la radiothérapie.

Pour pouvoir développer cette technique les médecins ont pu compter, au CHU de La Réunion, sur la collaboration pleine et entière du personnel de la radiothérapie, du service Biomédical et de la Direction du système d'information.

La stéréotaxie extracrânienne est une technique de pointe permettant l'irradiation de tumeurs mobiles pulmonaires et hépatiques grâce à l'acquisition d'images du patient liée à l'asservissement respiratoire sur un scanner 4D. Cette précision permet une irradiation hypofractionnée.

**Contacts presse :**

Perrine Bertrand, radiophysicienne, Service de Radiothérapie, 02 62 35 97 48

Frédérique Boyer, Responsable communication, 0692 67 65 44